

EN Hiver UN PEU DE lumière

Les cadrans solaires en Isère

Conservatrice en chef du patrimoine, Chantal Mazard s'est vue confier l'inventaire des cadrans solaires du département réalisé par Jean-François Dana et Christiane Guichard. Ces fondateurs de l'Atelier Tournesol, sis à Saint-Martin-le-Vinoux, avaient déjà bouclé celui des Hautes-Alpes. En tant que gnomoniste et cadranière, Jean-François conçoit les cadrans, et Christiane les réalise. Ils en ont répertorié quelque 700, dont 500

datant d'avant la Seconde Guerre mondiale. Du coup, la conservatrice s'est prise de passion pour cette problématique du temps à travers les âges, et nous propose en 146 pages une balade en Isère tout autant qu'une ballade dans les différentes époques dont ils témoignent. C'est plaisant mais sérieux, ludique et savant, bref, agréable et intéressant. Aux **PUG** 30 €. (Photo DL)

GONNET PHILIPPE